

Dernière heure... aujourd'hui, le Guatemala

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **85 (1976)**

Heft 2

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-683192>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Dernière heure... ...aujourd'hui, le Guatemala

Hier, la Turquie, aujourd'hui, le Guatemala. Aujourd'hui: 10 février 1976. Il y a moins d'une semaine—c'était le 4 février, à 3 heures du matin—un tremblement de terre d'une intensité peu commune—7,5 sur l'échelle de Richter—a ravagé ce petit pays d'Amérique centrale. Aux dernières nouvelles, on nous communique des chiffres qui peut-être changeront encore: 20 000 morts, plus de 15 000 blessés graves, deux millions de sinistrés. A Guatemala-City, la capitale, et dans les villes et villages avoisinants, la plupart des maisons ont été détruites. L'eau potable manque, on craint une épidémie de typhus... Le Gouvernement a déclaré l'état d'urgence nationale et sollicité l'assistance des Nations Unies. La Croix-Rouge guatémaltèque lance un appel à la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge qui le transmet à ses membres. Les opérations de secours sont menées avec l'aide des Sociétés nationales de Croix-Rouge des pays voisins qui, sans retard, ont envoyé ou acheminé des secours matériels et du personnel de renfort. La Ligue est en liaison constante avec le Guatemala, par l'intermédiaire de son délégué régional pour l'Amérique latine qui s'est rendu sur les lieux, aussitôt connue la nouvelle de la catastrophe. Il est bientôt rejoint par un spécialiste en matière de secours de la Croix-Rouge américaine.

Le 9 février déjà, dix-neuf Sociétés nationales de Croix-Rouge avaient annoncé leur participation aux opérations d'entraide. La Croix-Rouge suisse est du nombre. Toutefois, elle s'associe avec trois autres institutions d'entraide: Caritas Suisse, l'Entraide protestante suisse et l'Œuvre suisse d'entraide ouvrière pour solliciter des contributions en faveur de la phase ultérieure de l'assistance: l'aide à la reconstruction. Vu l'ampleur des dégâts et le nombre des sinistrés, celle-ci exigera d'énormes ressources.

CRS, Berne: c.ch.p. 30-4200 «Guatemala».

Merci pour votre don!



Photo J. P. Laffont
Sygma